

**KEBIJAKAN HAK ASASI MANUSIA**  
**HISAMITSU PHARMACEUTICAL CO., INC.**

**1. Pendahuluan**

Hisamitsu Pharmaceutical Co., Inc. (selanjutnya disebut "Hisamitsu ") mendefinisikan filosofi manajemen perusahaan adalah "Meningkatkan kualitas hidup (Quality Of Life-QOL) orang-orang di seluruh dunia". Selain itu, Hisamitsu juga beradaptasi dengan perubahan yang dinamis untuk memenuhi beragam kebutuhan pelanggan Hisamitsu, dan telah menetapkan misi perusahaan yaitu "Membawa budaya 'TE-A-TE' ke seluruh dunia," dan Hisamitsu melakukan perubahan progresif dan secara aktif mengembangkan kegiatan bisnis Hisamitsu berdasarkan teknologi "*transdermal patch*" yang telah dikembangkan oleh Hisamitsu.

Menghormati Hak Asasi Manusia yang terlibat dalam kegiatan bisnis Hisamitsu adalah bagian dari filosofi manajemen Hisamitsu dan hal ini merupakan upaya penting dari Hisamitsu. Hisamitsu akan berkontribusi pada pengembangan masyarakat yang berkelanjutan dengan terus melakukan pengelolaan dan kegiatan bisnis yang berdasarkan penghormatan terhadap Hak Asasi Manusia.

- **Lingkup Penerapan**

Kebijakan ini berlaku bagi seluruh pejabat dan karyawan Hisamitsu. Selain itu, Hisamitsu meminta seluruh mitra bisnis yang terlibat dengan bisnis Hisamitsu untuk mematuhi kebijakan ini.

**2. Pemikiran Dasar mengenai Hak Asasi Manusia**

Hisamitsu merumuskan kebijakan ini berdasarkan "Prinsip Panduan Bisnis dan Hak Asasi Manusia"; dan sebagai wujud penghormatan terhadap Hak Asasi

Manusia yang dinyatakan dalam “Undang-undang Internasional Hak Asasi Manusia” Perserikatan Bangsa-Bangsa (“Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia”, “Kovenan Internasional tentang Hak Sipil dan Politik”, “Kovenan Internasional tentang Hak Ekonomi, Sosial dan Budaya”); pokok – pokok standar ketenagakerjaan yang dinyatakan dalam “Deklarasi ILO tentang Prinsip dan Hak Mendasar di Tempat Kerja” dari Organisasi Perburuhan Internasional (ILO); dan “Deklarasi Helsinki” dari Asosiasi Medis Dunia (selanjutnya disebut sebagai ”Prinsip-prinsip Hak Asasi Manusia Internasional”).

Hak Asasi Manusia ini harus dilindungi dan dihormati oleh semua pejabat, karyawan dan mitra bisnis Hisamitsu yang terkait dengan produk dan layanan Hisamitsu. Demi memastikan dihormatinya Hak Asasi Manusia, Hisamitsu akan menghindari hal-hal yang akan menyebabkan atau memperparah timbulnya dampak negatif terhadap Hak Asasi Manusia, dan akan memfasilitasi upaya untuk mengatasi dampak tersebut ketika terjadi. Selain itu, Hisamitsu akan berusaha untuk mencegah atau mengurangi dampak negatif terhadap Hak Asasi Manusia yang terkait langsung dengan bisnis, produk, dan layanan Hisamitsu.

Kebijakan ini dimaksudkan untuk secara lebih spesifik melengkapi isi dari “The Hisamitsu Corporate Charter”, yang mendefinisikan pemikiran dasar Hisamitsu dalam menghormati Hak Asasi Manusia, ke dalam aktivitas bisnisnya. Hisamitsu akan memberikan pendidikan dan pelatihan yang tepat kepada seluruh pejabat dan karyawan agar kebijakan ini dipahami dan diterapkan secara efektif.

### **3. Pemenuhan Tanggung Jawab untuk Menghormati Hak Asasi Manusia**

- Pelaksanaan Uji Tuntas Hak Asasi Manusia

Dalam rangka memenuhi tanggung jawab Hisamitsu untuk menghormati hak asasi manusia, Hisamitsu telah dan akan konsisten melaksanakan uji tuntas

Hak Asasi Manusia terhadap hal – hal yang berpotensi memberikan dampak negatif terkait dengan aktivitas bisnis Hisamitsu.

- Dialog dan Konsultasi dengan Pemangku Kepentingan

Hisamitsu memanfaatkan pengetahuan para pakar eksternal dan pihak lain di bidang Hak Asasi Manusia untuk terlibat dalam dialog dan konsultasi yang bermanfaat dengan para pemangku kepentingan.

- Sistem/ Penanggung Jawab

Hisamitsu akan mengambil tindakan yang tepat berdasarkan hasil evaluasi dampak negatif terhadap Hak Asasi Manusia dengan mengimplementasikan sistem yang diperlukan dan melakukan penunjukkan penanggung jawab untuk menerapkan kebijakan ini

- Koreksi

Dalam hal bahwa Hisamitsu diketahui telah menyebabkan atau berkontribusi pada dampak negatif terhadap Hak Asasi Manusia, Hisamitsu akan berupaya keras untuk memperbaikinya melalui cara yang tepat.

- Pengungkapan Informasi

Hisamitsu akan memantau status implementasi tindakan korektif dan mengungkapkan progres upaya terkait secara berkala.

- Hukum dan Peraturan yang Berlaku

Hisamitsu akan mematuhi hukum dan peraturan yang berlaku di negara dan wilayah tempat Hisamitsu menjalankan aktivitas bisnisnya. Namun, jika undang-undang dan peraturan masing-masing negara dan wilayah bertentangan dengan prinsip-prinsip Hak Asasi Manusia Internasional, Hisamitsu akan menempuh cara terbaik yang bisa dilakukan untuk tetap menghormati prinsip-prinsip Hak Asasi Manusia Internasional.

Ditetapkan pada tanggal 28 Maret 2018.

Direvisi pada tanggal 27 Oktober 2021.

Hisamitsu Pharmaceutical Co., Inc.

President & CEO,

NAKATOMI Kazuhide